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  Hoffentlich wird es ewig sein 
  

Guayasamín, Oswaldo

Fidel  Castro ist der großartigste Mensch, den ich je in meinem Leben kennen gelernt habe. Ich habe so
viele Leute kennen gelernt, zum Beispiel bedeutende Musiker, hervorragende Schriftsteller und
Politiker…. Niemand hat bei mir zuvor den Eindruck gegeben, so vollständig zu sein, eine in allen
Aspekten, in jeder einzelnen seiner Aussagen so vollendete Persönlichkeit zu sein, wie Fidel. 

Tomado de: 
Time Magazine, Spanien
18/11/1991
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